

La Tranquilidad del Mundial Asegurada: el Jefe Policiaco

Por VICTOR PAYAN, enviado de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 31 de mayo.— Hemos tenido grandes problemas ante los grupos terroristas, que casi hemos diezmado, para garantizar la paz y la tranquilidad de la población —que está asegurada, no sólo por las fuerzas públicas, sino por la propia población que ama su país”, así lo afirmó el jefe de la policía federal de Argentina, general Edmundo René Ojeda, durante una entrevista con EXCELSIOR.

“Nos preocupa el que ustedes los periodistas que están ahora aquí y que sin ninguna cortapisa se desplazan de un lado a otro, se den

cuenta de cómo vivimos los argentinos y de cómo se les ha recibido en esta su casa”, añadió el jefe de la policía.

René Ojeda, un general de carrera, de complexión rubusta y de 1.80 metros aproximadamente de estatura, pelo entrecano y bonachón, dijo que “efectivamente sí tuvimos problemas y fueron muy graves y no creo que hayamos salido definitivamente de ellos, pero en la actualidad considero que hemos diezmado y casi exterminado a esos grupos de apátridas que trataron de hacernos daño.

—¿Quiénes son esos apátridas?

—“Gente sin ley, sin religión, sin nación y sin respeto a nadie que está tratando de provocar problemas no sólo aquí, sino a nivel internacional. Nosotros tardamos casi 8 años en exterminarlos prácticamente y obligarlos a que huieran del país. Eso nos puso en conocimiento de la existencia de tales grupos de apátridas que, como mercenarios, se van alquilando en una y otra parte para destruir sin importarles nada, sino el ganar unas monedas”.

“Es gente que tras las falsas ideologías marxistas o comunistoides sorprenden a la gente del pueblo y en muchas ocasiones, lo que es peor, logran sus objetivos adoctrinando a los más débiles y lanzándolos como carne de cañón contra sus propios hermanos. Se lo digo, porque —insisto— ya lo pasamos aquí y realmente fue un problema grave que nos costó las vidas de nuestros seres queridos en muchos casos, de nuestros compañeros o de nuestro pueblo”, dijo.

SEGURIDAD DURANTE EL TORNEO

—¿Y en este campeonato

mundial habrá seguridad

—“Le decía hace rato, que se diera cuenta por usted mismo de que constate cuál es la manera de pensar de la gente, mientras camina libremente por todas las calles. Esa es nuestra mejor seguridad. En eso nos apoyamos para decirle a usted y a todo el mundo que Argentina, hoy por hoy, es un país tranquilo, que vivimos en paz, eso sí, sin dejar de estar en guardia.

“Ahora, que si lo quiere saber es que si tenemos suficiente personal para nuestra tarea de seguridad, déjeme decirle que sí, pues solamente en la policía para esta ciudad tenemos cuarenta mil elementos, sin contar con un numeroso grupo que nos envió el ejército. Apovamos también nuestra labor en una serie de computadoras que nos han permitido darle un mejor servicio a la población sin causarle molestias, pues, por ejemplo, un patrullero desde su mismo vehículo puede enviarnos cualquier información o recibirla en solamente unos segundos”.

TECNICA A UTILIZAR

—¿Se puede hablar de algún sistema o técnica que se empleará para hacer los servicios de seguridad? se le preguntó.

“Sí, porque no. Además de la vigilancia normal que tenemos actualmente en los sitios claves, como pueden ser las oficinas del Comité Organizador del Mundial, o los lobbies de los hoteles en donde se hospeda gente importante y periodistas, los días de juego, como mañana por ejemplo, hemos pedido por medio de anuncios a la población que nos ayude no estacionando sus automóviles en los alrededores del Estadio River Plate.

“De esa manera evitaremos congestionamientos y daremos facilidades a todos aquellos que vayan a la inauguración. Además, en lo que se refiere a la actuación de la policía, puedo asegurarle que estaremos muy preparados, tratando de preservar el orden y esto no es difícil porque nuestra población —como usted lo habrá podido observar— es tranquila y amable. A nosotros los argentinos nos disgustan los problemas. Nos gusta trabajar, divertirnos sanamente comer y vestir bien, ir a buenos espectáculos y vivir en paz.

“Efectivamente habrá un mayor número de policías para la vigilancia y grandes medidas de seguridad, porque lo que estamos haciendo es el tratar de proteger

a la población y a los turistas que amablemente nos visitan, y de ellos apátridas de los que hablaba hace un momento, tratan de aprovechar este tipo de competencias que atraen la atención de todo el mundo para provocar problemas.

PROVOCACIONES

Luego, él fue quien preguntó:

¿Recuerda usted lo que sucedió en México, en 1968? ¿Lo que sucedió en Alemania en 1972? Fíjese usted que la provocación no es solamente en un país, es en cualquiera, pero es sí, en estos momentos, cuando la atención del mundo está fija solamente en una parte”.

—¿Se trata de un grupo que se mueva a nivel internacional? se le preguntó.

“Claro que sí, y ese grupo lo integran entre otros algunos argentinos que inclusive sabemos están afiliados a las Brigadas Rojas y participaron en el secuestro y el asesinato de Aldo Moro. Es un grupo sumamente peligroso. Se mueve hacia donde considera que puede causar daño y siempre hace daño en el momento en que lo desea porque su misma movilidad les permite no ser detectado.